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Auzate, il 21 aprile
torna "Curiosando tra i
Cortili "

AUZATE  –  17-04-2024  -
Anche quest’anno ritorna ad
Auzate,  oggi  frazione  di
G o z z a n o  m a  c o m u n e
autonomo  fino  al  1928,  il
tanto  atteso  evento  di
‘Curiosando  tra  i  Cortili’  .
L’appuntamento  è  per
domenica  21  aprile,  dalle
ore  8  alle  ore  18.30.Nei
cortili aperti delle abitazioni
e (continua)

In Vigezzo la prima
mostra provinciale
dedicata alla "Razza
bruna originale "

Si terrà domenica 5 maggio,
al  centro  fondo  di  Santa
Maria  maggiore,  la  prima
esposizione provinciale della
"Razza  bruna  originale  ".
U n a  m a n i f e s t a z i o n e
o r g a n i z z a t a  d a l l
'associazione  agricoltori  ed
allevatori  Valle Vigezzo.  La
gara  tra  i  capi  in  mostra,
vedrà  come  giudice  un
(continua)

Furto da 28.000 euro in un
salone da parrucchiere

Completamente svuotato in
una  notte.  È  ingente  il
bottino  che  i  ladri  hanno
portato via dall’Urban Cdb
salon di via Guido Rossa a
Pallanza.  Nella  notte  tra
domenica e lunedì ignoti si
sono  introdotti,  forzando
una finestra laterale,

nel salone di parrucchiera
che si trova al piano terra
d i  u n  c o n d o m i n i o  e ,
metodicamente  e  andando
a  colpo  sicuro,  hanno
p o r t a t o  v i a  t u t t a
l’attrezzatura di valore che
conteneva. Oltre al denaro
contante,  a l  pc  e  a l le
attrezzature

in format iche ,  hanno
portato  via  la  macchine a
ossigeno  -un  apparecchio
costa 4.000 euro- phon da
400 euro,  forbici  e  tutti  i
“ferri” del  mestiere,  il  cui
valore  è  stimato  in  circa
28.000 euro. Le titolari se
ne (continua)

Vento forte, rami sui binari: pomeriggio di caos sulla Milano-Domo

Il forte vento annunciato
oggi  sul  Vco  ha  creato
parecchi  problemi,  in
p a r t i c o l a r e  a l l a
circolazione  ferroviaria.
Nel  pomeriggio  alcuni

alberi  sono  caduti  sui
binari  tra  le  stazioni  di
Verbania  e  Premosello
Chiovenda, danneggiando
(continua)

Baby gang di
rapinatori, in carcere il
"capo " di 24 anni
È stato  prelevato  a  casa e
condotto  in  carcere,  dove
deve scontare  una pena di
due  anni  e  otto  mesi,  i l
2 4 e n n e  o m e g n e s e
condannato in via definitiva
per  rapina.  Nel  marzo  del
2 0 2 0  e r a  l ’ u n i c o
maggiorenne  di  una  baby
gang di sei persone (cinque
con età compresa tra i 15 e i
17 anni) che in via Muller, a
I n t r a ,  p o r t ò  v i a  a  u n
ragazz ino  i l  t e le fono
cellulare e alcuni  monili  in
oro. I (continua)

Superbonus,
Confartigianato: "Il

Piemonte si gioca oltre
13.000 posti di lavoro "

Meteo, previsto forte
vento su tutto il

Piemonte

Vinitaly, inaugurata l
'Area Piemonte: 112 fra
aziende e associazioni

di produttori
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Superbonus, Confartigianato: "Il Piemonte si gioca oltre
13.000 posti di lavoro "

C o n f a r t i g i a n a t o
interviene  nuovamente
sulla  situazione  dopo  la
stretta  al  Superbonus,
sottolineando  come  il
Piemonte,  si  giochi  oltre
13.000  posti  di  lavoro
diretti  nelle  medie  e
piccole imprese artigiane
delle  costruzioni.Con  il
recente  Decreto  Salva-
conti,  che  riscrive  le
regole dei bonus edilizi il
governo stringe ancora i
rub inet t i :  s top  a l la
cessione del credito e allo
sconto  in  fattura  legati
alle vecchie Cila che non
si sono tradotti in spesa,
i n  q u a n t o  s a r a n n o
fermate  retroattivamente
le  Cila  presentate  prima
del  17  febbraio  2023,
quando  è  entrata  in
vigore  la  stretta  sulla
cessione del  credito e lo
sconto  in  fattura.  In
prat ica  un  ulter iore
cambio  in  corsa  di  una
normativa che conta quasi
250 modifiche da maggio
2020 ad oggi. Coloro che,

pur potendo continuare a
godere del mantenimento
d e l l ’ o p z i o n e  p e r
sconto/cessione  per  gli
interventi coperti da CILA
a n t e c e d e n t e  a l  1 6
febbraio  2023,  potranno
ora,  con  il  nuovo  testo,
usufruirne  soltanto  se
dimostreranno  di  aver
realizzato anche in parte
gli interventi, sostenuto la
r e l a t i v a  s p e s a
documentata  da  fattura
emessa  entro  la  data  di
entrata  in  vigore  del
decreto. Con la stretta al
Superbonus il Piemonte si
giocano oltre 13mila posti
di  lavoro  diretti  nelle
medie  e  piccole  imprese
a r t i g i a n e  d e l l e
c o s t r u z i o n i .  M a  i l
conteggio  totale  delle
posizioni che rischiano di
dover fare i  conti con la
cassa  integrazione  e  la
perd i t a  de l  l avoro ,
potrebbe  aumentare
vertiginosamente  tra
d i r e t t i  e  i m p r e s e
collegate.  “Si  può  ben
immaginare - commenta

Enzo  Tanino,  Presidente
d i  Con fa r t i g i ana to
Imprese Piemonte Edilizia
-  come  questo  decreto
comporti  l ’ennesima
criticità  per  famiglie  ed
i m p r e s e ,  d i  f a t t o ,
e s c l u d e n d o l i  d a l l e
agevolazioni  con  i  lavori
i n  c o r s o .  U n  v e r o  e
proprio  dramma  quindi
per le imprese che, entro
la  data  di  entrata  in
v i g o r e  d e l  D L ,  n o n
avranno  fatturato  spese
per  lavori  già  eseguiti,
lasciando  i  contratti  in
balia  dei  contenziosi  che
ne deriveranno.  Un caso
t ipico  di  perdita  dei
benefici può essere quello
di  lavori  avviati  a  inizio
2024 sulla  base  di  Cilas
precedente al 16 febbraio
2023,  con  neanche  una
fattura  presentata  al  30
marzo 2024 per le opere
realizzate.” “Tutto questo
caos  di  normative  che
cambiano  continuamente
sta mettendo ko migliaia
di imprese e

committenti  che  hanno
l’unica  colpa  di  aver
legittimamente  utilizzato
e applicato le opportunità
offerte da una legge dello
Stato. Commenta Giorgio
Felici ,  Presidente  di
Confartigianato  Imprese
Piemonte - A loro va data
una  risposta  di  buon
senso che offra soluzioni
concrete e rispettose dei
l o r o  d i r i t t i ,
salvaguardando  accordi
contrattuali  già  conclusi.
Dobbiamo  smetterla  di
muoverci  a  stop and go,
c a m b i a n d o
continuamente  le  regole
del gioco e vanificando le
aspettative e gli sforzi di
cittadini  e  imprenditori.”
Confartigianato  auspica
che  il  Parlamento  possa
riportare  equilibrio  e
condizioni  di  c ivi l tà
giuridica rispetto a forme
di decretazione d’urgenza
che  spiazzano  i  cittadini
i n  b u o n a  f e d e ,
c a n c e l l a n d o
retroattivamente  norme
su  cui  si

era  basato  un  legittimo
affidamento. L’esperienza
del  superbonus  insegna
che  gl i  incentiv i  nel
settore  dell’edilizia  sono
un  potente  acceleratore
di  sviluppo  economico
visto  che,  anche  grazie
alla  loro  spinta,  tra  il
2019 e il  2023 il  settore
del le  costruzioni  ha
determinato  un  terzo
(33,1%) della crescita del
valore aggiunto e ha fatto
nascere 212.000 posti  di
lavoro.  Confartigianato  è
pronta  a  dare  il  proprio
contributo di proposte per
individuare  soluzioni
equilibrate e per costruire
strumenti  certi  e  stabili,
soprattutto in vista degli
obiettivi  indicati  dalla
Direttiva  europea  sulle
‘case  green’.  (c.s)
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Furto da 28.000 euro in un
salone da parrucchiere

Completamente svuotato in una notte. È ingente il bottino
che i ladri hanno portato via dall’Urban Cdb salon di via
Guido Rossa a Pallanza. Nella notte tra domenica e lunedì
ignoti si sono introdotti, forzando una finestra laterale, nel
salone di  parrucchiera che si  trova al  piano terra di  un
condominio  e,  metodicamente  e  andando a  colpo  sicuro,
hanno  portato  via  tutta  l’attrezzatura  di  valore  che
conteneva. Oltre al denaro contante, al pc e alle attrezzature
informatiche, hanno portato via la macchine a ossigeno -un
apparecchio costa 4.000 euro- phon da 400 euro, forbici e
tutti i “ferri” del mestiere, il cui valore è stimato in circa
28.000 euro. Le titolari se ne sono accorte solo lunedì alla
riapertura,  quando  hanno  trovato  il  salone  letteralmente
ripulito. Hanno presentato denuncia e si appellano a chi può
avere visto qualcosa ed essere utile alle indagini.

 CRONACA  

Auzate, il 21 aprile torna
"Curiosando tra i Cortili "
AUZATE – 17-04-2024 - Anche quest’anno ritorna ad Auzate,
oggi frazione di Gozzano ma comune autonomo fino al 1928,
il  tanto  atteso  evento  di  ‘Curiosando  tra  i  Cortili’  .
L’appuntamento è per domenica 21 aprile, dalle ore 8 alle
ore  18.30.Nei  cortili  aperti  delle  abitazioni  e  dei  palazzi
signorili presenti nel piccolo borgo ci sarà spazio per arte,
artigianato, antichi attrezzi, vecchi mestieri, collezionismo,
oggetti e abiti vintage.Si potranno anche gustare , nei vari
punti  ristoro,  oltre  ai  classici  panini  con  la  salamella  e
patatine fritte , la pizza fatta al momento con il forno a legna
, la polenta con il tapulone al Circolo , il panino con la lingua
e  il  bagnetto  (salsa  verde),  le  patate  alla  cucchella  e
l’immancabile dolce del paese, la pastafrolla .Numerose le
novità di questa edizione: la passeggiata al torrente Grua
alle ore 9, la favolosa collezione Fred Buscaglione, gli abiti
vintage,  l’orologio  medievale  interamente  costruito
dall’auzatese Pierangelo Redamanti che potrete vedere in
funzione nella via Canonico Bartoli . Poi ancora tanta musica
con il coro gospel di Arona, il dj Macca, i balli country, il
gruppo folkloristico della Valstrona con i  costumi tipici  e
ancora i balli vivaci e travolgenti dei ragazzi della scuola
Sound  &  Body  di  Borgomanero.  Ci  saranno  momenti  di
intrattenimento  anche  per  i  più  piccoli  con  i  pony  e  i
laboratori  .  Terminerà  la  giornata  la  rappresentazione
teatrale dialettale della Compagnia della Malgascia . (FAB)
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In Vigezzo la prima mostra provinciale
dedicata alla "Razza bruna originale "

Si terrà domenica 5 maggio, al centro fondo di Santa Maria maggiore, la
prima  esposizione  provinciale  della  "Razza  bruna  originale  ".  Una
manifestazione organizzata dall 'associazione agricoltori ed allevatori Valle
Vigezzo. La gara tra i capi in mostra, vedrà come giudice un incaricato dell
'associazione nazionale di razza; alle 10:30 al via la sfilata dei capi; alle 11
la degustazione dei formaggi della Latteria Vigezzina, alle 14 le fasi finali
della competizione con la proclamazione delle campionesse.

La materia oscura: il fisico teorico Marco
Cirelli ne parla a Domodossola
Il fisico teorico Marco Cirelli, è il protagonista, venerdì 19 aprile del nuovo
incontro del ciclo “Tra scuola e scienza”. La formula, come sempre, è quella
del  doppio  appuntamento:  al  mattino  per  gli  studenti  e  nel  tardo
pomeriggio per tutti nella sala Falcioni (ore 17:30). Titolo della conferenza:
“Alla ricerca della materia nascosta dell’Universo”. Un tema di grandissimo
fascino. Sappiamo che nell 'Universo c 'è oltre l '80% di materia oscura. La
scienza ne ha individuato l 'esistenza e ne conosce alcune proprietà, ma
cosa davvero sua nessuno lo sa. Non ancora. Cirelli dopo gli studi a Milano,
alla Normale di Pisa e a Yale, attualmente è ricercatore presso l’Università
Sorbona di Parigi e il Cnrs.

 CRONACA  

Vinitaly, inaugurata l 'Area Piemonte:
112 fra aziende e associazioni di
produttori
E '  stata  inaugurata  domenica  al  Padiglione  10  di  Veronafiere,  l’Area
Piemonte  curata  da  Piemonte  Land  of  Wine  (l’ente  che  riunisce  i  14
consorzi piemontesi del vino) e che rappresenta il Piemonte vitivinicolo alla
56° edizione del Vinitaly.Per la prima volta un unico spazio espositivo di
1.500 metri quadrati che accoglie 112 aziende consorziate e associazioni di
produttori,  con area degustazioni  a cura dei  sommelier Ais Piemonte e
l’area incontri in cui si svolgono gli eventi promozionali dedicati ai vini e
distillati Doc e Docg piemontesi e ai territori di produzione.Un’immagine
grafica coordinata identifica il Piemonte del vino 2024: è l’opera vincitrice
del concorso “L 'arte contemporanea per il Piemonte del vino” indetto da
Artissima, la fiera internazionale di arte contemporanea che si svolge a
Torino, e Piemonte Land of Wine. All’inaugurazione presente anche l’artista
Ambra  Viviani  (1993,  vive  e  lavora  tra  Basilea  e  Napoli),  ideatrice
dell’immagine grafica del  Piemonte del  vino 2024.Inoltre  si  è  tenuto il
passaggio di  consegne da Erbaluce Vitigno dell’anno 2023 a Brachetto
Vitigno dell’anno 2024, dando il via al programma di iniziative per la sua
valorizzazione.Primo giorno anche di degustazioni al ristorante Piemonte,
all’esterno del Padiglione 10, unico tra le regioni che partecipano alla fiera,
quest’anno ampliato e con una maggiore disponibilità di coperti,  curato
dagli chef stellati piemontesi Maurilio Garola (14 e 15 aprile) e Massimo
Camia (16 e 17 aprile), che propongono un menù a base dei prodotti di
qualità del  territorio in abbinamento ai  vini  piemontesi.  Altra novità di
quest’anno è lo spazio lounge annesso al ristorante a cura del Consorzio
Asti Docg.In Piemonte sono 44 mila gli ettari coltivati a vigneto (il 7% del
vigneto Italia), 19 i vini a Docg (su 73 nazionali, il 26%) e 41 i vini a Doc (su
332  nazionali,  il  12%),  che  costituiscono  il  94%  della  produzione  a
denominazione. Sono 20 i vitigni autoctoni storici e dal 2014 i Paesaggi
vitivinicoli  di  Langhe-Roero  e  Monferrato  sono  riconosciuti  patrimonio
Unesco. Quest’anno si celebra il 10° anniversario.La rete di produzione è
costituita da 18 mila aziende vinicole, 35 cantine cooperative con circa 8
mila soci, 15 Enoteche regionali e 14 Consorzi di tutela con Piemonte Land
of Wine e Vignaioli Piemontesi, 6 Strade del vino e dei sapori.Nel 2023 il
valore della produzione è stato di 1,36 miliardi di euro, in crescita sul 2022
(1,23 miliardi) con un +10,2%. Sono 2,06 milioni di ettolitri prodotti per la
Vendemmia 2023 (-14% rispetto ai 2,26 milioni del 2022) a causa di siccità
e temperature record ma qualità dei prodotti molto buona.
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Le Medie Rosmini in gita a Malta per migliorare
la lingua inglese

Sono partiti  da Bergamo
gli  studenti  di  tutte  le
classi  delle  Medie  del
Rosmini  International
Campus  per  la  vo l ta
dell’isola  di  Malta.  Si
t r a t t a  d i  u n ’ u s c i t a
d i d a t t i c a  i n s e r i t a
all’interno  del  progetto
potenziamento  della
lingua inglese. Il Rosmini
International  Campus  è
infatti  l ’unica  scuola
bilingue  in  provincia
a v e n d o  o t t e n u t o  i l
r i c o n o s c i m e n t o
Cambridge  International
Education.  Gli  studenti
de l l e  med ie  s tanno
visitando  i  principali
luoghi  artistico-culturali
delle  città  di  Valletta,
Mdina e l’isola sorella di
G o z o ,  s e m p r e
accompagnati  da  guida
persona le  in  l ingua
inglese.  Ma  non  solo.
Proprio perché il percorso
di  potenziamento  della
lingua inglese prevede il
loro  coinvolgimento
a t t i v o ,  i n  t u t t e  l e
esperienze  (anche  quelle
legate

a i  p a s t i  e  a g l i
spostamenti)  i  ragazzi
sono  piccole  guide,  con
attività  ludico-didattiche
su  “Curious  facts  about
Malta  and  its  history”  e
richiesta  di  informazioni
in inglese. Gli studenti si
sono infatti preparati nel
c o r s o  d e l l e  s c o r s e
settimane  con  la  Prof.
Allegranza per le attività
legate alla gita e fare così
da  ciceroni  in  l ingua
i n g l e s e  a i  p r o p r i
c o m p a g n i .  L e
professoresse  Viganò  e
Aru  hanno  studiato  gli
itinerari e coordinato tutti
i  docenti grazie alla loro
esperienza  pluriennale.
Inoltre,  anche  le  attività
ludiche  e  artistiche  e  le
attività serali “Under the
stars  tour”  con  giochi  a
squadre  organizzate  dal
Prof.  Fornari  e  dalla
Prof.ssa Montagna hanno
il  carattere  di  forma
mista:  italiano/inglese,
sempre  con  il  supporto

della Prof.ssa Allegranza.
InfineLa  scuola  bilingue
del Rosmini International
Campus  coinvolge  non
solamente  le  medie  ma
anche la scuola primaria,
cos ì  f in  da  p icco l i  i
b a m b i n i  p o s s o n o
imparare l’inglese mentre
svolgono  il  programma
scolastico.Essere  una
scuola  bilingue  significa
proprio  questo:  non
lez ioni  dedicate  ma
lezioni  didattiche  da
programma  scolastico
svolte  in  inglese.  In
questo modo i  bimbi  e  i
ragazzi  socializzano
sempre più con la lingua,
c 'è un collegamento con
il  contesto  e  le  materie
che si stanno affrontando,
s i  impara  l  ' i ng lese
parlandolo e ascoltandolo
andando oltre la semplice
grammatica,  oltre  a  fare
esperienze come le uscite
didattiche.L’apertura  del
bil ingue  per  medie  e
primarie prevede 200 ore
annuali di

apprendimento in inglese
con docenti madrelingua,
oltre  alla  competenza
linguistica  al  top  anche
per gli insegnanti italiani.
Previsti  poi  laboratori
CLIL,  i l  tut to  con  la
possibilità per le famiglie
di  accedere ai  contributi
de l  Voucher  scuo la
regionale .La  sce l ta
Cambridge  International
Education per  Primary e
Lower Secondary non è la
s o l a  c h e  p o r t a
a l l ’ in ternaz iona l i
zzazione  del  Rosmini.
Accanto a  questa  i  Licei
da  quest’anno  possono
usufruire  dell’opzione
d o p p i o  d i p l o m a :  l a
possibilità,  tramite  una
Convenzione del  Rosmini
International  Campus,  di
concludere  gl i  studi
perseguendo,  oltre  alla
matur i tà  i ta l iana  i l
diploma  di  High  school
americana  ot tenuto
attraverso  un  percorso
nella  sola  lingua  inglese
con  docenti  della  Mater
Academy

High  School  di  Miami.Il
percorso  bilingue  non  si
fermerà nemmeno questa
estate  perché  il  Rosmini
International  Campus
organizza il Kids Summer
C a m p ,  i l  c a m p  d i
a p p r e n d i m e n t o  e
divertimento  all’insegna
dell’inglese per i bambini
della scuola primaria e i
r a g a z z i  d i  p r i m a
media.Una  English  full
immersion con la teacher
Lucy  Oyangoren  e  altre
docenti madrelingua dove
si  spazierà  tra  attività
d i f ferent i :  lud iche,
sportive,  all’aperto  nel
nostro  parco,  di  cucina,
can to  e  mo l to  a l t ro
a n c o r a !  S e m p r e
naturalmente  con  i l
metodo  del  learning  by
doing. Il camp si terrà dal
15 al 26 luglio dalle 8.30
alle 17.00 presso la sede
d e l l a  s c u o l a  i n  v i a
Mattarella  5  a  (continua
sul sito)
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Basket, Serie C: ancora tutto da decidere
ALTO  PIEMONTE  –  18  -
04-2024 – Sembrava tutto
apparecchiato  per  una
finalissima tra squadre del
nord Piemonte nella serie
C del basket, con la Next
Biella  e  Arona  impegnate
in semifinale col vantaggio
del  fattore  campo  nella
eventuale  terza  partita,
i n v e c e  t u t t o  s i  è
c o m p l i c a t o  p e r c h é
entrambe  le  squadre
hanno  perso  in  casa  la
gara  di  andata!  Biella  ha
perso 68-71 col Don Bosco
Crocetta,  mentre  Arona è
stata  travolta  dalla  BEA
Chieri 49-75. Le partite di
ritorno  si  giocheranno
sabato  20  alle  21.15  a
Torino, tra Crocetta e Next
Biella  e  domenica  alle
18.30 a Chieri tra Bea ed
Arona. Solo in caso di

v i t t o r i a  l e  n o s t r e
portacolori  potranno
disputare  la  bella  in  casa
nel  weekend del  27  e  28
aprile,  altrimenti  il  loro
campionato  si  concluderà
a l l a  f i n e  d i  q u e s t a
settimana.Nel girone per la
salvezza si è invece giocata
la  quarta  giornata  con
questi risultati: Omegna B-
Tam  Tam  Torino  62-67,
Chivasso-Rivarolo  51-60,
Teens  Biella-Pinerolo
71-67,  Asti-Cus  Vercelli
57-49, Reba Torino-College
Novara 57-71. Ha riposato
l o  S p o r t i n g
Borgomanero.CLASSIFICA:
College  Novara  8,  Teens
Biella  e  Asti  6,  Tam Tam
Torino,  Cus  Vercelli  e
Rivarolo  4,  Omegna  B,
Reba  Torino,  Sporting
Borgomanero e Pinerolo 2,
Chivasso 0.Solo

quattro i posti a disposizione
per mantenere la categoria, il
che  rende  già  disperata  la
situazione  del  Chivasso,  ma
anche le formazioni a quota 2
sono davvero già a

rischio retrocessione in Prima
Divisione Regionale. Nel week
end  si  giocherò  il  quinto
turno,  ricordiamo  che  il
torneo si disputa su partite di
sola andata, con questo

programma:  venerdì  19  alle
21  Omegna-Chivasso,  sabato
20 alle 20.30 College Novara-
Teens Biella, alle 21 Rivarolo-
Reba  Torino  e  Pinerolo-
Sporting  Borgomanero,
domenica

Crevoladossola: convocato il Consiglio
Comunale

Il  Consiglio  Comunale  di
Crevoladossola è stato indetto
per le ore 20:30 di martedì 23
aprile.  Sono  sei  i  punti  all
' o r d i n e  d e l  g i o r n o :  1
Approvazione del Rendiconto

della  gestione_  Anno  20232
Variazione  di  bi lancio3
Convenzione tra i Comuni di
Crevoladossola,  Druogno,
Arizzano  e  Vignone  per  il
servizio  in  forma  associata
della

Segreteria Comunale.Delibera
di  Consiglio  Comunale  n.
4 6 / 2 0 2 0 . S c i o g l i m e n t o
anticipato.4 Convenzione tra i
Comuni  di  Domodossola,
G r a v e l l o n a  T o c e  e
Crevo ladosso la  per  i l

servizio in forma associata
d e l l a  S e g r e t e r i a
Comunale.Approvazione.5
Alienazione reliquato terre
gravata  da  diritti  di  uso
civico  censita  al  Catasto
Terreni Foglio58 Particella
895 parte ora 1109.Istanza
Ditta  Cave  Spadea  e  C,
Srl.Approvazione perizia di
s t i m a  e  r e l a t i v o
f r a z i o n a m e n t o . 6
C o m u n i c a z i o n i  d e l
S indaco .
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La Commissione Europea indaga sui lavori per le piste
da sci in alta Val Divedro

“La Commissione europea
sta valutando le denunce
presentate  in  merito  ai
gravi  danni  arrecati  dai
progetti  in  corso  al  Sito
Natura 2000 ‘Alpi Veglia
e  Devero-Monte  Giove’.
Un passaggio importante
che significa che i rilievi
mossi  hanno  una  base
solida e che l’indagine è e

rimane  aperta”.  Così
Maria  Angela  Danzì,
europarlamentare  del
Movimento  5  Stelle,  che
lo  scorso  febbraio  aveva
presentato  a  Bruxelles
u n ’ i n t e r r o g a z i o n e
p a r l a m e n t a r e  a l l a
Commissione  europea  su
quest’area  di  pregio  al
centro  dei  lavori  del
progetto,  mai  decollato
"Avvicinare  le  montagne
". Nonostante il piano sia
s ta to  r i t i ra to ,  per  l
'europarlamentare grillina
“ g l i  a m p l i a m e n t i
dell’adiacente  stazione
s c i i s t i c a  h a n n o
pregiudicato l’integrità di
questo sito,  dove pesanti
lavori di

sbancamento  effettuati
senza  la  necessar ia
Valutazione  di  Incidenza
A m b i e n t a l e  h a n n o
distrutto almeno 10 ettari
d i  h a b i t a t  t u t e l a t i
dall’Europa”,  prosegue
Danzì.“In  totale,  tra
sbancamenti,  lavori  sulle
piste, impianti di risalita e
inquinamento  sonoro,
almeno 45 ettari  di  area
protetta sono stati finora
resi  inutilizzabili  per  la
fauna  tutelata  dal le
n o r m e  e u r o p e e .  L e
risposte del  Commissario
all’Ambiente,  Virginijus
S i n k e v i č i u s ,  a i  t r e
interrogativi  che  ho
sollevato  sono  molto

articolate  e  dicono  altre
due  cose  importanti:
ricordando la legislazione
europea  e  nazionale  in
vigore,  la  Commissione
europea richiama il  fatto
che  ‘spetta  alle  autorità
ital iane  applicare  le
norme e le procedure’ al
c a s o  i n  q u e s t i o n e ,
i n d i c a n d o  q u i n d i
nell’Italia  la  responsabile
a  garantire  l’adeguato
riprist ino  del  danno
arrecato  al  Si to .  Ma
soprattutto,  nel  terzo  e
u l t i m o  p u n t o ,  l a
Commissione  segnala  di
avere  ‘ricevuto  diverse
denunce’  in  merito  alla
cattiva applicazione da

parte  dell’Italia  della
direttiva  Habitat,  che
richiede  le  opportune
Valutazioni  di  Incidenza
Ambientale.  Perciò,  la
Commissione si riserva la
valutazione  di  azioni
appropriate  tra  cui  ci
sono anche le  procedure
d’infrazione nei confronti
dell’Italia”,  conclude
Danzì.
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Le  assemblee  di  Cgil:  lotta  al  precariato  e  più
sicurezza sul lavoro

Sicurezza  sul  lavoro,
abolizione del jobs act, no
all  'abuso dei contratti  a
termine,  equi  indennizzi
per  i  l i cenz iament i
illegittimi. Sono i quattro
temi referendari sui quali
la  Cgil  a  partire  dal  25
aprile, lancerà la raccolta
f irme.  Le  assemblee
generali  della  CGIL  di
Novara e del VCO si sono
riunite

i e r i  –  1 7  a p r i l e  –  a l
Phenomenon di Fontaneto
per  fare  il  punto  dopo i
p r i m i  m e s i  d i
mobilitazione e lanciare le
prossime iniziative, tra le
quali, appunto, la raccolta
d e l l e  f i r m e  p e r  i
referendum. Una ventina
di  interventi  hanno visto
protagonisti  lavoratrici  e
lavoratori,  pensionate  e
pensionati,  andando  a
toccare temi quali  sanità
pubblica,  autonomia
differenziata,  salario,
p r e c a r i a t o ,  f i s c o ,
previdenza,  giovani,  gap
di  genere,  migrazioni,
pace,  stato  sociale  e
mercato  del  lavoro.I
lavori  hanno  coinvolto
oltre  400  tra  delegate  e
delegati, sono stati aperti
dal

Segretario Generale CGIL
Novara  e  VCO  Attil io
Fasulo  e  conclusi  dalla
S e g r e t a r i a  C G I L
Nazionale  Maria  Grazia
Gabrielli  che  nei  loro
interventi  hanno  chiarito
–  tra  i  diversi  punti  –
anche i quesiti per i quali
ci si è posti l’obiettivo di
raccolta di oltre 1 milione
di  firme.I  quattro quesiti
r e f e r e n d a r i -
Cancellazione  del  jobs
act;  colpendolo al  cuore,
ad  oggi  il  licenziamento
illegittimo  nelle  aziende
sopra  i  15  dipendenti
prevede  come  unico
risarcimento  quel lo
economico  in  base  agli
anni  di  servizio,  la  CGIL
vuole  reintrodurre  il
diritto  a  poter  essere
reintegrati al

lavoro.- Abbattere il tetto
all’indennizzo, ad oggi di
sei  mensi l i tà ,  per  le
aziende al di sotto dei 15
dipendenti ;  s i  vuole
r i p o r t a r e  l a
discrezionalità in capo ai
giudici  della  definizione
dell’indennizzo  equo
senza  basarlo  solo  sulla
durata del contratto e con
un tetto ridotto, in modo
da  rendere  più  oneroso
l i c e n z i a r e
i l l e g i t t i m a m e n t e . -
Cancellare  l’abuso  del
contrat to  a  termine
reintroducendo  l’obbligo
delle causali e un limite di
24  mesi  per  proroghe  e
rinnovi.-  Ampliare  la
sicurezza  sul  lavoro,  in
particolare  negli  appalti;
ad oggi i committenti non
sono

responsabili di infortuni e
malattie professionali che
vengono  ricondotti  alle
aziende  che  ricevono  in
appalto  un’attività  e  che
si  deresponsabilizzano
s u b a p p a l t a n d o
ulteriormente:  meno
responsabilità  porta  a
meno attenzione e questo
comportamento conduce -
c o m e  c o n s e g u e n z a
estrema  -  alle  troppe
morti  sul  lavoro.
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Tutto pronto a Pettenasco per il 60°
Giro della Castellania
Nella serata di martedì 16 aprile, nel Comune di Pettenasco,
c’è  stata  la  presentazione  ufficiale  della  gara  ciclistica
riservata alla categoria Juniores che quest’anno giunge alla
sua 60° edizione e che da sempre è un’occasione speciale
per  promuovere  i  sani  valori  della  competizione sportiva
unitamente  al le  bel lezze  dei  terr i tori  del  lago
d’Orta.Organizzata  dalla  Società  Ciclistica  Castellettese
guidata da Gabriella Ambrosi, la gara anche in questo 2024
si muoverà lungo il tradizionale percorso che comprenderà
tre giri del lago d’Orta al termine dei quali i giovani atleti
dovranno affrontare il  famoso “Mùùr” che dalla Punta di
Crabbia  li  porterà  a  Pratolungo;  la  lunga  storia  della
competizione insegna che proprio in questo ultimo tratto,
dove la pendenza in alcuni punti supera il 15%, spesso si
decide la vittoria.La gara partirà alle 12.30 da Pettenasco e
l’arrivo sarà a Pratolungo.Nell’anno del 60° compleanno il
Giro della Castellania si è presentato al suo pubblico con un
logo tutto nuovo creato dal designer Giacomo Zucchi: “La
creazione  del  logo  in  occasione  della  60ma edizione  del
‘Giro della Castellania’ è un viaggio creativo che intreccia
passione  ciclistica,  bellezza  naturale,  tradizione  e
dinamismo  giovanile.  Questa  competizione  ciclistica,
dedicata alla categoria Juniores, non è solo una gara ma
un’espressione della cultura e del paesaggio in cui si svolge.
Il  logo  diventa  quindi  un  racconto  visivo  che  invita  ad
esplorare e a vivere l’esperienza del ‘Castellania’ in maniera
unica ed indimenticabile.”r.a.

 CRONACA  

Pettenasco, successo per
"Girolago Bimbi "

Si  è  svolta  "Girolago  Bimbi  ",  l  'escursione  a  misura  di
bambino organizzata da Ecomuseo in collaborazione con la
biblioteca comunale di Pettenasco. La passeggiata ha avuto
inizio nel centro del paese per poi passare nel cortile del
Museo del Legno. Tappa successiva torrente Pescone, dove i
bambini hanno assistito a una lettura animata. Continuando
la  camminata,  sul  lungolago  c  'erano  ad  aspettare  due
simpatici  giullari.  A  concludere,  un  'attività  ricreativa
ispirata alla figura fantastica del Ragionier Pesce del Cusio
al Parco della Fantasia Gianni Rodari, per scoprire la vita
che scorre sotto le acque del lago d 'Orta. Ecomuseo ha
espresso i  suoi ringraziamenti sui suoi canali  social:  "E '
stata una bellissima giornata, in cui due diversi gruppi molto
numerosi  hanno  camminato  sui  sentieri  e  tra  le  vie  di
Pettenasco  e  sulle  rive  del  lago  d  'Orta.  Un  grazie
particolare  anche  a  Pro  Loco  Pettenasco  Nostra,  per  il
prezioso  supporto  logistico,  e  al  Comune  di  Pettenasco.
Grazie a tutti, bimbi/e e genitori per la partecipazione ".L
'attività  è  stata  realizzata  nell  'ambito  del  progetto
Cusio2030,  sostenuto  da  Fondazione  Compagnia  di  San
Paolo Provincia di Novara. foto via fb
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Riqualificazione oratori:  da Fondazione Cariplo bando
per oltre 2 milioni di euro

Fondazione  Cariplo,  in
collaborazione  con  la
Fondazione  Peppino
V i s m a r a  e  l e  1 6
Fondazioni  di  Comunità,
propone  il  nuovo  bando
“Por te  Aper te”  per
potenziare  e  rinforzare
l’offerta educativa rivolta
a  p r e a d o l e s c e n t i ,
adolescenti  e  giovani,
v a l o r i z z a n d o  g l i
o r a t o r i . F o n d a z i o n e
Cariplo,  Fondazione
Peppino Vismara e le 16
Fondazioni  di  Comunità
mettono  a  disposizione
del territorio lombardo e
delle province di Novara e
Verbania  risorse  pari  a
2.250.000 euro, ritenendo
che  la  rete  degli  oratori
rappresenti  una  risorsa
strategica  sia  per  la
p r e s e n z a  d i f f u s a  e
capillare,  sia  per  aver
storicamente interpretato
una funzione educativa e
aggregativa  importante
per le comunità. Gratuità,
accesso  a  bassa  soglia,
dimensione  educativa  e
relazionale,

opportunità e occasioni di
animazione aperte a tutta
la comunità di riferimento
sono  aspet t i  che  da
sempre  caratterizzano
queste  realtà.Il  bando
Porte  aperte  intende
sostenere  le  iniziative  in
r i spos ta  a i  b i sogn i
e d u c a t i v i ,  d i
socia l izzaz ione  e  d i
protagonismo delle nuove
generazioni.  I  progetti  –
valorizzando  gli  oratori
esistenti  in  connessione
con gli  altri  soggetti  del
territorio  –  dovranno:
p r o m u o v e r e  s p a z i
a t t ra t t i v i ,  aper t i  e
a c c e s s i b i l i  p e r
p r e a d o l e s c e n t i ,
adolescenti  e  giovani  in
cui  realizzare  attività
educative  e  socializzanti,
favorire  opportunità  di
incontro tra pari e con gli
a d u l t i  e  s o s t e n e r e
iniziative di protagonismo
g i o v a n i l i ,  n o n c h é
coinvolgere,  attivare  e
sostenere  la  comunità  al
fine di sollecitare una

responsabilità  educativa
di f fusa.“Gl i  orator i
operano  nelle  nostre
comunità.  Sono  animati
da  persone che hanno a
cuore  i  nostri  ragazzi.
Sono  luoghi  disposti
all’accoglienza e capaci di
o f f r i re  occas ion i  d i
integrazione,  per  quei
bambini  e  quei  giovani
c h e  s o f f r o n o  p e r
mancanza  di  relazioni,
italiani e stranieri. Spesso
lo  fanno  a t t raverso
momenti  di  sport,  o  di
aggregazione,  con  la
musica  e  con  attività  di
diverso tipo. Chi ne ha la
responsabilità,  siano
religiosi  o  laici,  sono
persone  che  dedicano  il
loro tempo a rafforzare le
comunità,  mirando  al
tenere  unite  le  famiglie.
Sono  una  rete  f itta  e
d i f f u s a ,  p r e s e n t e
praticamente  ovunque.
Agiscono  spesso  potendo
contare  solo  sulle  loro
forze, coi volontari. Vanno
sostenuti  ed  aiutati .
Crediamo

siano  un’infrastruttura
soc ia le  s t ra teg ica ,
insieme  ad  altri  luoghi,
s e n z a  i  q u a l i
l’impoverimento  delle
r e l a z i o n i  s a r e b b e
probabilmente  ancor  più
accentuato”  ha  detto  il
Presidente di Fondazione
Cariplo,  Giovanni  Azzone
“La nostra  Fondazione è
tradizionalmente  vicina
alla  proposta  educativa
offerta  dagli  oratori  e,
negli anni, ne ha sostenuti
diversi affinché potessero
esprimere  al  meglio  il
p r o p r i o  r u o l o  n e i
confronti  delle  giovani
generazioni, contribuendo
ad  adeguare  spazi  ed
i n i z i a t i v e  a i  n u o v i
interessi e bisogni di cui
v i a  v i a  i  g i o v a n i  s i
facevano  portator i .
Considerato  l’impegno
del l ’ intervento  (per
numerosità degli oratori e
vast i tà  dei  terr i tor i
co invo l t i )  abb iamo
p e r t a n t o  c o l t o  c o n
e s t r e m o  f a v o r e  l a
d isponib i l i tà  d i  FC

e delle FdC ad unire gli
sforzi  affinché  si  possa
offrire  uno  strumento  di
sostegno  che,  pur  nella
sua sperimentalità, possa
spingere  gli  oratori  ad
“aprire le proprie porte”,
a “contaminare” ed a farsi
“contaminare”  dalle
d iverse  esper ienze
present i  nel le  var ie
comunità  che  abbiano  a
cuore  la  crescita  e  la
formazione  delle  nuove
g e n e r a z i o n i .  C i
a u g u r i a m o  c h e  i l
coinvolgimento  delle
Pas tora l i  G iovan i l i
Diocesane  e  l’ascolto
delle  istanze  provenienti
da diversi parroci possano
tradursi  in  progettualità
realmente  innovative
capac i  d i  genera re
occasioni di aggregazione
e  socializzazione  per  i
giovani  restituendo  agli
oratori il ruolo di presidio
educativo  aperto  e  di
facile (continua sul sito)
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Un piccolo inconveniente ti irriterà parecchio ma una persona
molto  influente ti  aiuterà a  risolvere il  problema.  In  ambito
lavorativo, avrai a che fare con un superiore indisponente. In
ambito affettivo, lei ti sarà accanto.

Sono  previsti  alcuni  sbalzi  di  umore,  cerca  di  mantenerti
positivo  e  riuscirai  a  trovare  la  strada  giusta.  In  ambito
lavorativo,  invece di  pensare troppo agisci  di  più.  In ambito
affettivo,  un  tuo  gesto  sarà  molto  apprezzato  dalla  persona
amata.

In questa giornata la Stelle ti suggeriscono di analizzare tutto e
non fidarti delle apparenze, soprattutto in ambito lavorativo. In
ambito affettivo, non saprai come rifiutare un invito che non ti
convince. Un consiglio: ascolta il parere di chi ti conosce bene.

In questa giornata potresti sentirti facilmente irritabile, gli Astri
ti  consigliano  di  non  darlo  troppo  a  vedere!  In  ambito
lavorativo,  una  tua  curiosità  sarà  soddisfatta.  In  ambito
affettivo, ti sentirai un po' narcisista e cercherai l'ammirazione
della persona amata.

In questa giornata sarai molto energico ed avrai una grinta che
trascinerà  tutti.  In  ambito  lavorativo,  approfitterai  di  nuove
conoscenze per proporti e mettere in atto un cambiamento. In
ambito  affettivo,  è  probabile  una  divergenza  d'idee  con  la
partner.

Dovrai  sfruttare  al  meglio  le  tue  idee  se  non  vorrai  farti
anticipare da altri. In ambito lavorativo, riceverai un invito da
un personaggio piuttosto prestigioso. In ambito affettivo, avrai
modo di trascorrere una serata mondana.

Ogni tanto, tacere è necessario per evitare le reazioni impulsive
delle persone che ti circondano. In ambito privato, riuscirai a
rilassarti  come non accadeva da tempo.  In  ambito  affettivo,
sarai soddisfatto del tuo rapporto.

La  giornata  risulta  essere  piuttosto  impegnativa,  ma  potrai
superarla  bene rimanendo saldo nei  tuoi  principi.  In  ambito
lavorativo, ti si presenterà un'opportunità di cambiamento. In
amore, la fase è delicata. Un consiglio: non pesare ogni sua
parola!

In questa fase non ti fiderai di nessuno e cercherai di mettere
tutti alla prova. In ambito lavorativo, ti si presenterà una nuova
situazione ma non farai alcuna fatica ad adeguarti. In amore,
saprai riconoscere obiettivamente i suoi pregi e difetti.

Sarai  molto euforico e ti  farai  trascinare dall'entusiasmo.  In
ambito lavorativo, il momento risulta essere molto propizio e
vantaggioso  economicamente.  In  ambito  affettivo,  rimarrai
impacciato su un comportamento imprevisto della partner.

In questa giornata in ambito affettivo è probabile un incontro
entusiasmante che potrebbe far cambiare anche i tuoi progetti
quotidiani: fai attenzione alle scottature! In ambito lavorativo,
cambiare rotta non significa perdere delle occasioni.

Avrai modo di affermarti e di prenderti delle belle soddisfazioni.
In  ambito  lavorativo,  la  fase  risulta  essere  ricca  di  eventi
piacevoli. In ambito affettivo, sono probabili delle conflittualità.
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Vento forte, rami sui binari:
pomeriggio di caos sulla
Milano-Domo

Il  forte vento annunciato oggi sul Vco ha creato parecchi
problemi,  in  particolare  alla  circolazione  ferroviaria.  Nel
pomeriggio alcuni alberi sono caduti sui binari tra le stazioni
di  Verbania  e  Premosello  Chiovenda,  danneggiando
l’infrastruttura. Sono intervenuti i tecnici di Rfi e solo dopo
le  18  hanno  ripristinato  la  circolazione.  Nel  frattempo  i
convogli  in  partenza  da  Domodossola  e  in  arrivo  nel
capoluogo ossolano hanno subito fortissimi ritardi, anche di
oltre un’ora, o sono stati addirittura cancellati.

I vigili del fuoco salvano dal
dirupo un cane cieco. Sta
bene
I vigili del fuoco del Comando di Verbania e in particolare
del distaccamento di Omegna sono intervenuti nella notte
per il salvataggio di un cane nella frazione di Strona comune
di Loreglia in Valle Strona, sulla vecchia strada da Luzzogno
e chesio. Il cane, non vedente, era caduto accidentalmente in
un dirupo e si trovava in una zona impervia. Purtroppo a
causa delle tenebre non è stato possibile individuarlo subito.
Alle prime luci dell 'alba i vigili del fuoco si sono calati in
sicurezza e sono riusciti a raggiungerlo. Dopo il recupero è
stato  consegnato  in  apparenti  buone  condizioni  al
proprietario.

 

Mergozzo: in fiamme il bosco lungo la
linea ferroviaria
Un incendio s 'è sviluppato
intorno  alle  14  lungo  la
l i n e a  f e r r o v i a r i a  a
Mergozzo.  In  fiamme è  il
versante tra i  binari ed il
l a g o ,  u n a  z o n a
particolarmente  impervia.
Sul posto Vigili del Fuoco e
agenti  della  Polizia  locale
di  Mergozzo,  l  'intervento
non è semplice, sia per la
difficoltà di raggiungere il
luogo sia per il vento che
alimenta  le  fiamme.  Un
elicottero  dei  Vigili  del
Fuoco ha sorvolato l 'area
per valutare la situazione,
n o n  s i  s e g n a l a n o
r i p e r c u s s i o n i  s u l l a
c i rco laz ione

f e r r o v i a r i a  s u l l a
Domodosso la -Mi lano .




